



Mon cœur t'est ouvert

Seigneur! Je ne sais que te demander..
Tu es seul à savoir ce qui m'est nécessaire.
Tu m'aimes davantage que je ne puis m'aimer moi-même.
Accorde-moi, à moi ton serviteur,
de voir ce que je suis incapable
de demander par moi-même.
Je n'ose demander ni la croix, ni la consolation.
Je me tiens seulement devant toi.
Mon cœur t'est ouvert.
Tu vois les besoins que j'ignore.
Vois et agis selon ta miséricorde.
Frappe-moi et guéris-moi.
Terrasse-moi et relève-moi.
Je révère ta volonté et je me tais devant toi,
devant ta volonté sainte,
devant tes décisions impénétrables.
Je me donne à toi entièrement.
Il n'y a en moi ni volonté ni désir,
si ce n'est le désir d'accomplir ta volonté.
Enseigne-moi à prier.
Prie toi-même au-dedans de moi.